


Die notwendigen Mittel im Haushalt der Gemeinde für eine Beschaffung noch in diesem Jahr 
stehen zur Verfügung, da eine ganze Reihe geplanter Ausgaben, wie z. B. der barrierefreie 
Ausbau der Bushaltestellen oder die Sanierung von Ortsstraßen, nicht umgesetzt wurde. 

Wir bitten über die Verwaltung der VG die notwendigen Kostenvoranschläge einzuholen und 
dem Gemeinderat in der nächsten Sitzung zur Entscheidung vorzulegen.

Freundliche Grüße,

Marianne Mirsberger Katja Walcher Stefan Kammermayer

Florian Scharf Christoph Schmitt


